

Herren 1. Kreisklasse Gr. 1

SV Fun-Ball Dortelweil VI : SV 98 Rosbach
Dienstag, 12.03.2024, 20:15 Uhr

Neeser macht den Sack zu

Großer Jubel herrschte am Dienstagabend, als Henry Neeser den Matchball für die Gastgeber des SV Fun-Ball Dortelweil VI im Punktspiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 1 einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit unter Dach und Fach war. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam SV 98 Rosbach, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 22:25) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 12. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 15:9.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnten Zhou / Venier beim 2:3 gegen Juchem / Müller leisten. Am Ende verloren sie jedoch knapp. Sarabeev / Neeser gelang es derweil Tokat / Roth zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Auf dem falschen Fuß erwischte Yuan Zhou seinen Gegner Enes Tokat beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Andrey Sarabeev gegen Peter Juchem hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Guido Venier sein Match gegen Christoph Roth noch mit 3:2. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Jürgen Müller musste Henry Neeser Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Stark im Hintertreffen war daraufhin Yuan Zhou nach einem Zweisatzrückstand, machte Peter Juchem dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Spiel noch im finalen Durchgang. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Andrey Sarabeev nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung in der vor dem Spiel auf Augenhöhe erwarteten Partie gegen Enes Tokat. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Sarabeev bei 14, während er nun 10 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Guido Venier, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Jürgen Müller wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Durch diesen Sieg liegt Venier nun bei einer Saison-Bilanz von 13:5, während Müller nach diesem Einzel eine Statistik von 8:10 zu verbuchen hat. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Henry Neeser und Christoph Roth, das Henry Neeser letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den SV Fun-Ball Dortelweil VI beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Fun-Ball Dortelweil VI nun ein Punktekonto von 15:9 Punkten auf, während der SV 98 Rosbach vor dem nächsten Spiel, das am 19.03.2024 gegen den TTC Bad Nauheim/Steinfurth IV ansteht, 10:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Fun-Ball Dortelweil VI bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 21.03.2024 gegen den TTC Ockstadt III.

Statistik:

SV Fun-Ball Dortelweil VI

Doppel: Zhou / Venier 0:1, Sarabeev / Neeser 1:0

Einzel: Y. Zhou 2:0, A. Sarabeev 0:2, G. Venier 2:0, H. Neeser 1:1

SV 98 Rosbach

Doppel: Juchem / Müller 1:0, Tokat / Roth 0:1

Einzel: P. Juchem 1:1, E. Tokat 1:1, J. Müller 1:1, C. Roth 0:2